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Le	   jugement	  de	   Jésus	  approche.	  Mais	   avant	  que	  Luc	  ne	   l'aborde,	   il	   nous	  amène	  aux	  premières	  
loges	   d'un	   des	  moments	   les	   plus	   sombres	   de	   la	   vie	   de	   Pierre.	   Cet	   événement	   est	   comme	   une	  
lumière	  dans	  la	  nuit	  noire	  de	  notre	  échec	  personnel:	  même	  ceux	  qui	  échouent	  peuvent	  avoir	  un	  
avenir.	  Cela	  devrait	  nous	  donner	  de	  l'espoir.	  
	  
Pourquoi	  Pierre	  chute-‐t-‐il?	  
Pour	  trois	  raisons:	  
1.	  Il	  a	  un	  ennemi	  
Satan	   veut	   passer	   Pierre	   (et	   tous	   les	   disciples)	   au	   crible.	   Nous	   avons	   un	   adversaire	   qui	   est	  
comme	  un	  lion.	  Mais	  c'est	  un	  lion	  tenu	  en	  laisse:	  il	  doit	  d'abord	  demander.	  Cela	  veut	  dire	  que	  rien	  
ne	  peut	  nous	  arriver	  sans	  la	  permission	  de	  notre	  Père	  céleste.	  
	  
2.	  Il	  est	  sûr	  de	  lui	  
Pierre	  pense	  que	  ça	  ne	  peut	  pas	  lui	  arriver,	  qu'il	  est	  meilleur	  que	  les	  autres.	  Il	  ne	  prie	  donc	  pas	  
lorsque	  Jésus	  lui	  dit	  de	  le	  faire.	  Quand	  Jésus	  est	  arrêté,	  Pierre	  brandit	  une	  épée.	  Mais	  Jésus	  ne	  va	  
pas	  se	  battre:	   il	  a	  confié	  sa	  vie	  à	   la	  volonté	  de	  son	  père.	  Pierre	  se	   fait	  confiance	  à	   lui-‐même,	  et	  
c'est	   le	  piège	  dans	   lequel	  nous	  pouvons	   tous	   tomber.	  C'est	   lorsque	  nous	  pensons	  que	  nous	  ne	  
sommes	  pas	  en	  danger	  que	  nous	  le	  sommes	  le	  plus.	  
	  
3.	  Il	  laisse	  place	  à	  la	  peur	  et	  non	  à	  la	  foi	  
Il	  renie	  Jésus	  trois	  fois	  parce	  qu'il	  a	  peur	  de	  ce	  qui	  pourrait	  se	  passer	  s'il	  admettait	  être	  disciple	  
de	  Jésus.	  Jésus,	  au	  contraire,	  est	  paisible	  face	  à	  son	  épreuve	  parce	  qu'il	  fait	  confiance	  à	  son	  père.	  
Lorsque	  nous	  pensons	  que	  nos	  vies	   sont	  entre	   les	  mains	  des	  autres,	  nous	  pouvons	  aussi	  avoir	  
peur.	  Mais	  ce	  n'est	  pas	  le	  cas.	  
	  
Rien	  de	  ce	  qui	  se	  passe	  ne	  surprend	  Jésus.	  Il	  savait	  que	  Pierre	  chuterait,	  tout	  comme	  il	  sait	  que	  
nous	   chuterons.	   Mais	   il	   choisit	   Pierre	   (et	   nous)	   malgré	   tout.	   Il	   y	   a	   de	   l'espoir	   pour	   ceux	   qui	  
chutent.	  
	  
Pourquoi	  Pierre	  se	  retourne-‐t-‐il?	  
1.	  Il	  a	  un	  Sauveur	  qui	  prie	  pour	  lui	  
Et	   c'est	   le	   cas	   pour	   nous	   aussi.	   Nous	   franchirons	   la	   ligne	   d'arrivée,	   parce	   que	   Jésus	   prie	   pour	  
nous.	  
	  
2.	  Jésus	  le	  regarde	  
C'est	  au	  moment	  où	  Jésus	  regarde	  Pierre,	  que	  ce	  dernier	  réalise	  ce	  qu'il	  a	  fait.	  Ca	  devait	  être	  un	  
regard	  plein	  d'amour,	  de	  miséricorde	  et	  de	  pitié,	  et	  ça	  brise	  le	  coeur	  de	  Pierre.	  Jésus	  aime	  Pierre,	  
meme	  dans	  son	  échec.	  Dieu	  n'attend	  pas	  que	  nous	  suivions	  le	  droit	  chemin;	  Jésus	  est	  mort	  pour	  
nous	  alors	  que	  nous	  étions	  encore	  pécheurs.	  Le	  fait	  de	  savoir	  cela	  doit	  nous	  donner	  la	  force	  de	  
nous	  redresser	  lorsque	  nous	  avons	  chuté.	  
	  
3.	  Parce	  qu'il	  fait	  vraiment	  un	  “demi-‐tour”	  Il	  se	  repent.	  Il	  est	  
désolé	  d'avoir	  péché	  et	  se	  tourne	  vers	  Jésus	  pour	  obtenir	  miséricorde	  et	  grâce.	  

	  
Pourquoi	  Jésus	  laisse-‐t-‐il	  cela	  se	  produire?	  
Jésus	  permet	  à	  Pierre	  de	  chuter,	  pour	  qu'une	  fois	  revenu	  à	   lui,	   il	  puisse	  affermir	   l'église.	  Pas	   le	  
Pierre	  sûr	  de	  lui-‐même,	  mais	  le	  Pierre	  plein	  d'humilité,	  le	  Pierre	  brisé,	  qui	  sait	  qu'il	  est	  pécheur	  
sauvé	  par	  grâce	  et	  qui	  connait	  le	  pouvoir	  de	  transformation	  de	  la	  grâce.	  
	  
Le	   pouvoir	   des	   ténèbres	   voulait	   peut-‐être	   écraser	   Pierre,	   mais	   Jésus	   avait	   de	  meilleurs	   plans	  
pour	  lui.	  Il	  en	  a	  également	  pour	  nous	  et	  il	  utilisera	  nos	  échecs	  pour	  nous	  y	  amener.	  


